きくぐみだより 8月

平成 28 年 8 月 5 日 社会福祉法人尚徳福祉会 松が丘保育園

なかなか明けない梅雨に「夏きた?」「もう夏かな?」という声が聞かれた7月末。夕暮れ時にざっと 雨が降った後は、「先生!ちょっと見てきていい?」と園庭側の大きな窓にかじりついて虹を探す姿が見ら れました。数回入ったプールでは、「気持ちいい!」という日や「今日はちょっと寒い」という日があり ましたが、みんなプールが大好きでそれぞれに楽しんでいます。

いよいよ本格的に夏が始まった8月。水あそびの後にしっかりと休息をとり、水分補給や汗の始末の 仕方を伝え、夏を快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

9月の行事予定

1日(木) 引き取り訓練

2日(金) プール閉め

7日(水) 幼児身体測定

13日(火) おはなし会

28日(水) 誕生会

30日(金) 避難訓練

調理さんのお手伝い

とうもろこしの皮むき、枝豆のさや取りの お手伝いをしました。

真剣な表情で調理さんの説明に耳を傾ける 子どもたち。とうもろこしを手にするとまずは 匂いをくんくん。「甘い匂いがする」「草の匂い もする」と友だち同士で話し合っていました。

皮むきは欲張ってまとめて剥こうとすると上手くいかないということに気付いたようで、とうもろこしを回しながら丁寧に剥いていました。

枝豆のさや取りはちょっと力が 必要な作業でしたが、真剣な表情 で頑張っていました。

おうちでも簡単なお手伝いなど 一緒に楽しんでみてくださいね!





お誕生日おめでとう☆

けん玉名人現る!

先日、7月の誕生会にけん玉名人がやってきました!その正体は…ゆり組の**保育士!と思わせて、遅番担当の**保育士!けん玉協会の会員でもある**保育士が、色いろなけん玉や技を紹介してくれ、最後は音楽に合わせ、多彩な技を見せてくれました。

ぽかんとしていた表情が次第に憧れの眼差しになり、「おぉ~!」「やってみたい!」「こんなのは出来る?」と興味津々な表情に変化していました。

当日はゆり組の友だちがけん玉を教えてもらいましたが「次やりたいね!」と期待に胸を膨らませています。

けん玉は膝の使い方と 集中力が大切なのだそうです

けん玉にたくさん触れて **ゆる** 楽しんでもらいたいと思っています